

Rest. Pauzé  
chez

27-1-64

1862-1964

Cette année, fier d'avoir satisfait pendant plus d'un siècle l'appétit des fins gourmets friands de fruits de mer, le restaurant Chez Pauzé célèbre la deuxième année de son deuxième siècle.

Pour souligner cet anniversaire, le royaume des mollusques, du poisson et des crustacés offre le lundi 27 janvier à un groupe d'amis de la presse, de la radio et de la télévision un dîner composé de spécialités marinières.

Le clou de la soirée sera le tournoi international des "mollusquetaires" pour couronner le champion mangeur d'huîtres du pays, qui recevra un superbe trophée digne de son appétit. Le coquetel commence à 5 h, et le tournoi, à 5 h 30.

Soyez des nôtres pour ce "stag" et veuillez nous retourner la carte ci-jointe pour nous annoncer la bonne nouvelle.

"Pescadoremment" à vous:

Sam E. Andrews